
P. Angel Peña Benito 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APARICIONES DE MARÍA EN 

TREVIGNANO ROMANO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  



 

 

 

 

Vamos a escribir sobre estas apariciones basados en el de-

creto del Papa Pablo VI del 14 de octubre de 1966 por el cual se 

derogaron los cánones del antiguo código canónico Nos. 1399 y 

2318. Esto significa que se permite a los católicos publicar sucesos 

de revelaciones privadas, visiones, profecías y milagros sin necesi-

dad del Imprimatur o Nihil Obstat o cualquier otro permiso. Igual-

mente nadie puede incurrir en censura eclesiástica por frecuentar 

lugares de apariciones, aun aquellas no reconocidas por los Ordi-

narios de las diócesis o por el Santo Padre, al quedar abrogado el 

canon 2318. Firmado cardenal Ottaviani, presidente de la Congre-

gación del Santo Oficio con el Visto Bueno del Papa Pablo VI. 

 

La vidente María Gisella Cardia nació el 1 de febrero de 1970 

en Caltanissetta (Italia). En su nacimiento los médicos creyeron 

que nació muerta, pero por gracia de la  Virgen vivía y le pusieron 

como primer nombre María. La educaron sus padres en el trabajo 

y sacrificio. Cuando tenía 21 años fue a vivir a Roma para estudiar 

Derecho y encontró un empleo  para así poder solventar sus gastos. 

En diciembre de 2009 decidió ir todos los días antes del trabajo a 

un iglesita de la Via Tritone para rezar el rosario y oír misa. En esa 

iglesia frente a una bella imagen del Sagrado Corazón de Jesús pide 

a Jesús que la despegue de las cosas materiales y que pueda encon-

trar un buen hombre para casarse con él y formar así una buena 

familia cristiana. 

 

Su oración fue escuchada. Pronto  pierde sus cosas materiales 

y por otra parte encuentra un buen hombre, Gianni, su esposo actual 

con el que ha formado una familia. Ambos se sintieron felices y 

daban gracias a Dios por el regalo de haberse encontrado, como si 

hubieran sido creados el uno para el otro. En 2014 decidieron ir a 

Medjugorje  para agradecer a la Virgen haberse encontrado y haber 

consagrado a Dios su matrimonio. 

 



El 22 de agosto de ese año 2014 salieron en peregrinación a 

Medjugorje.  Al llegar a Tihaljna, a 20 Kms de Medjugorje, entra-

ron en una iglesia donde vieron una imagen de la Virgen muy bella 

que parecía estar viva. Ese día un grupo de polacos tenían una misa 

celebrada por su capellán. Nos dice Gisella:  Al momento de darnos 

el saludo de la paz, una señora rubia muy hermosa, nos dio la paz 

sonriendo. Al final de la misa, el sacerdote nos preguntó de dónde 

veníamos y nos invitó a sacarnos algunas fotos con ellos. Acepta-

mos. La señora rubia se colocó junto a Gianni. 

 

Mientras los otros peregrinos salían de la iglesia, Elisabeth, 

como dijo que se llamaba esa señora, estuvo esperándonos y le dijo 

a mi esposo que debía comunicarnos algunas cosas. Mi esposo me 

llamó, pues estaba arrodillada rezando a la Virgen. Ella me miró a 

los ojos y me dijo que la Virgen en ese momento me estaba abra-

zando que me concedería algunas gracias y me daría muchos dones. 

Pensé que podía quedarme encinta, pues deseaba tener un hijo. Al 

abrazarnos para despedirnos, sentí como si siempre la hubiera co-

nocido a esa señora. Cuando el autobús de los polacos se iba, vimos 

a Elisabeth que caminaba sola con la cabeza baja y de pronto nos 

miró y nos saludó con la mano. 

 

Con nuestro coche seguimos hasta Medjugorje hablando so-

bre el extraño caso de la señora Elisabeth y nos preguntábamos 

quién podía ser. El mismo día, cuando llegamos a Medjugorje, nos 

encontramos de nuevo con el grupo de los polacos y les pregunta-

mos si conocían a Elisabeth, pero ninguno la conocía. Gianni deci-

dió mostrarle la foto donde ella debía estar al lado de Gianni, pero 

su lugar estaba vacío en la foto. ¿Era un ángel o la Virgen? No lo 

sabemos. 

 

Por otra parte la imagen tan bella de Tihaljna nos había gus-

tado tanto que quisimos comprar una que fuera parecida. Y después 

de tantas experiencias hermosas, regresamos a Italia. Después fue-

ron pasando los días con los quehaceres de la vida diaria. 

 

El 21 de abril de 2016 mientras estábamos descansando, oí 

una voz que me decía: Hija mía, hija mía. Pensé que era voz de la 



televisión y le dije a Gianni que bajase el volumen,  miré a mi de-

recha y vi a la Virgen, que me dijo: Soy la Virgen santa, no tengas 

miedo. Os he escogido para que estéis llenos de amor y esperanza, 

porque sobre esto debe estar fundamentada vuestra vida. Mi arro-

dillé llorando. Al principio tuve miedo que mi esposo no me cre-

yese, pero él no dudó y se arrodilló junto a mí y comenzó a rezar. 

Estábamos emocionados. 

 

También me dijo María que debíamos abrir las puertas de 

nuestra casa a todas las personas que acudieran por ayuda y nece-

sitadas de conversión. Invité a rezar el rosario a nuestra casa a una 

señora que encontré en el supermercado: Casi no conocía a nadie, 

porque hacía poco tiempo que habíamos ido a vivir a Trevignano. 

En poco tiempo vinieron a rezar unas 100 personas. 

 

El 9 de agosto de 2016 el obispo Monseñor Romano Rossi 

vino a visitarnos y quedó favorablemente impresionado por el gran 

número de personas que venía a rezar el rosario. Aprovechando la 

oportunidad, le pedí si era posible tener un lugar más amplio para 

rezar, porque mi casa era pequeña para tanta gente. El obispo deci-

dió poner a nuestra disposición una pequeña capilla dedicada al Sa-

grado Corazón de Jesús en el mismo Trevignano y allí nos reuni-

mos hasta ahora los martes y sábados para rezar el rosario. 

 

Después de un tiempo, durante una visión María, me indicó 

un lugar donde poder reunirse un número mucho mayor de perso-

nas para orar. Yo no sabía cuál era el lugar y un conocido me dijo 

un día que había un lugar, llamado Tre Vigne. Fuimos a ver ese 

sitio y me encantó. Era una explanada con una vista hermosa al 

lago. En ese momento yo le pedí a la Virgen que nos diera una 

señal, si ese era el lugar designado y al instante vi a la Virgen sobre 

una nube y con las manos me indicaba  que ese era el lugar esco-

gido y con los dedos  formó el número tres repetido tres veces. Su 

significado era que en ese lugar (Tre Vigne), debíamos tener la 

reunión el tres de cada mes a las tres de la tarde. 

 

Comenzamos a acudir a ese lugar el 3 de noviembre de 2016. 

Los primeros meses eran pocas personas. Después de dos años son 



más de 600. Allí hemos visto al sol dar vueltas sobre sí mismo 

como en Fátima y se ha colocado una gran cruz como era el deseo 

de María y ella manifestó que sería bendecida por el cielo, es decir, 

por Dios. Y allí ha habido muchas personas curadas y muchas se 

han acercado a la fe, incluso después de muchos años de estar ale-

jados. Y además es importante anotar que pueden asistir religiosas 

y sacerdotes. Y hay confesores disponibles para las personas que 

lo deseen. El obispo lo permite. Según mensaje de la Virgen desea 

que en un próximo futuro se haga un pozo de agua que será bende-

cida  para dar alivio a muchas personas por medio de curaciones, 

físicas y espirituales. Por otra parte Gisella es invitaba frecuente-

mente a asistir a reuniones de oración en diversos lugares de Italia 

y ella va con su esposo para dar testimonio de lo que la Virgen dice 

y aconseja en estos tiempos cercanos a la Segunda venida de Jesús 

o fin de los tiempos. 

 

En la reunión de la explanada del 3 de octubre de 2020 hubo 

más de dos mil personas, todas con las máscarillas exigidas por las 

autoridades. El rezo del rosario fue dirigido por Monseñor Vittorio 

Formenti de la secretaría de Estado del Vaticano. La ceremonia de 

coronación de la imagen ha sido oficiada por el mismo Monseñor 

Formenti con la colaboración del padre Farnetti, padre espiritual de 

Gisella. En el momento en que don Luigi Farnetti estaba leyendo 

el Evangelio el sol empezó a moverse con toda su luz, aumentando 

y  disminuyendo como en una danza. 

 

Normalmente la Virgen se le aparece y le da un mensaje du-

rante el rezo del rosario, tanto en su casa, como en la Capilla del 

Corazón de Jesús o en Tre Vigne. A veces es Jesús quien da el 

mensaje. La Virgen suele venir vestida de blanco con un manto ce-

leste y rodeada de una gran luz. Frecuentemente viene acompañada 

de muchos ángeles y tiene el rosario en la mano izquierda. Jesús se 

suele presentar vestido con una túnica blanca y un manto rojo. En 

una ocasión también se manifestó Dios Padre, aunque solo oyó su 

voz. En varias ocasiones ha dicho que ella era la Reina del rosario. 

Y ha dicho que el rosario es un arma muy poderosa para alejar al 

demonio y poder resistir las adversidades. 

 



También dijo: Tened siempre el rosario en vuestras manos 

como un arma poderosa para alejar el mal. Alejad al demonio con 

la oración del rosario (22 de septiembre de 2018). 

 

En distintas ocasiones ha lamentado que estamos en tiempos 

peores que en los tiempos del diluvio o de Sodoma y Gomorra y ha 

hecho hincapié en la gran inmoralidad reinante, que aprueba el 

aborto, la eutanasia, el matrimonio homosexual, los vientres de al-

quiler, el administrar hormonas para cambiar de sexo, la ideología 

de género. Incluso ha mencionado que los científicos quieren ma-

nipular a los seres humanos desde el nacimiento y que hay falsas 

democracias que se transforman en dictaduras. También pone en 

guardia contra la excesiva libertad que en realidad es libertinaje.  El 

11 de diciembre de 2018 dijo María:  Rezad por la Iglesia, están 

tratando de abolir los dogmas que pertenecen a la fe católica. 

 

Otro punto importante es la repetición de que dentro de la 

Iglesia se ha generalizado la apostasía, pues muchos ya no creen en 

las verdades de la fe. Incluso muchos ya no creen en la presencia 

real de Jesús en la Eucaristía y quieren una misa sin consagración 

y quitar los crucifijos de las iglesias… 

 

La Virgen ha anunciado grandes sufrimientos para toda la hu-

manidad para purificarla de tanta incredulidad e inmoralidad. Ha-

bla de acontecimientos naturales, cósmicos y bélicos. Entre los su-

cesos cósmicos se anuncia la posibilidad de que algo proveniente 

del espacio (puede ser un asteroide) pueda caer sobre la tierra; tam-

bién tempestades solares que afectarán la Tierra. 

 

Entre los acontecimientos naturales se mencionan inundacio-

nes, terremotos, maremotos, volcanes… Y entre los sucesos béli-

cos se habla de una guerra mundial. Incluso se habla muy frecuen-

temente de Rusia y  China y Estados Unidos. El 20 de marzo de 

2018 dijo: Que se haga una cadena de oración por Rusia, porque 

de allí saldrá la chispa que encenderá el fuego. Imaginemos el 

desastre total para la humanidad de una guerra nuclear. Según al-

gunos estudiosos hay en el mundo unas 14.000 bombas nucleares 

listas para destruir. Sin la intervención de Dios, sería el fin del 



mundo. Pero María nos dice claramente que solo es el fin de los 

tiempos, ya que hasta la geografía mundial se cambiará por todo lo 

que la guerra y otros sucesos naturales o cósmicos afectarán a los 

hombres. 

 

No se trata del fin del mundo sino del fin de los tiempos con 

la segunda venida de Cristo.  El 28 de noviembre de 2017 dijo Ma-

ría: Lloro por todo lo que sucederá en el mundo: guerras, terremo-

tos, inundaciones etc. También se habla con claridad de algo que 

está profetizado por muchos místicos a lo largo de los dos últimos 

siglos: de tres días de total oscuridad en los que solamente ilumi-

narán las velas benditas. Por eso pide tener velas benditas y hacer 

acopio de algunos alimentos y agua (16 agosto de 2016). 

 

Al igual que en otras apariciones marianas, se habla como en 

Garabandal del Aviso que consistirá en un estado especial en el que 

cada uno verá sus pecados para poder arrepentirse. Es una oportu-

nidad que Dios dará a todos. Y nos dice María que habrá una gran 

señal en el cielo, una cruz visible en todo el mundo (22 de septiem-

bre 2016). El 5 de diciembre de 2017 habla de una gran cruz roja 

como la sangre derramada por Jesús. 

 

El 3 de febrero de 2018 anuncia: Queridos hijos, pronto apa-

recerá la cruz en el cielo y será antes del Aviso. Habrá una gran luz 

visible en toda la tierra que pondrá al desnudo las conciencias. 

También se habla de que los buenos serán perseguidos, pero que 

después de la purificación vendrá el reino de Dios en todo su es-

plendor y, como nos dice nuestra Madre en Fátima: Al final mi Co-

razón inmaculado triunfará, Rusia se convertirá y se concederá al 

mundo un período de paz. 

 

El 15 de agosto de 2018 decía: Yo estoy junto a vosotros. 

Todo lo que está por suceder es para la gran purificación de la Tie-

rra y después renaceréis a una vida nueva conmigo y con Jesús. 

 

Algo interesante que debemos anotar es que los miembros de 

la Asociación Virgen de Trevignano quisieron comprar el terreno 

de Tre Vigne, pero parecía imposible conseguir en poco tiempo la 



cantidad que pedía el propietaria e insistía en que  le habían hecho 

una buena oferta y la iba a vender. Precisamente antes de que esto 

sucediera, una persona desconocida residente en otra región y que 

se enteró de estas apariciones quería donar una buena cantidad de 

dinero para la Asociación y obras futuras. Y el 3 de octubre de 2018 

se compró el terreno para la construcción futura de un santuario  

etc., y tener mucho terreno de la explanada para las futuras concen-

traciones de multitudes de fieles. 

 

Otro punto para aclarar es que la imagen de la Virgen que 

Gisella y su esposo compraron en Medjugorje comenzó a llorar lá-

grimas de sangre y también un cuadro del Señor de la misericordia 

y una imagen del Salvador. Además en la pared de la habitación de 

los esposos se han formado espontáneamente 7 cruces. La misma 

Gisella ha recibido dones extraordinarios de Dios. En Semana 

Santa, especialmente el Viernes Santo, recibe los estigmas de Je-

sús, incluidas heridas de la flagelación y de la espalda en que Jesús 

apoyaba la cruz al subir al Calvario. También recibe la corona de 

espinas Y estas heridas exhalan un perfume celestial de rosas; en 

alguna ocasión recibe en su cuerpo hemografías: escritos o imáge-

nes sagradas como corazones, cruces, rostro de Jesus o frases como 

tened fe, Yo   soy el que es, pueblo mío o siglas como JHS o pala-

bras como amor, paz etc., que en alguna oportunidad han  sido es-

tudiadas con atención por un equipo de médicos También Gisella 

asegura haber recibido en sueños la visita del santo  Pío de Pietrel-

cina y de Natuzza Evolo, otra mística italiana ya fallecida. También 

recibió ayuda, vía locución interior, de la Madre Esperanza de Co-

llevalenza. La epidemia del covid 19  le fue profetizada en un men-

saje del mes de septiembre de 2019. Y María ha profetizado que 

llegará un momento en  que todas las economías de los países se 

caerán. Esto puede significar el hambre generalizado, sobre todo 

durante una guerra sin cuartel que predice que vendrá. 

 

El 28 de septiembre de 2019 dijo: Rezad por China porque de 

allí vendrán nuevas enfermedades  y el aire será invadido de bacte-

rias desconocidas. Rezad por Rusia, porque la guerra está cercana. 

Rezad por Estados Unidos. Rezad por la Iglesia. 

 



De hecho el 31 de diciembre del 2019 recién China comuni-

caba a la Organización mundial de la salud la presencia en la ciudad 

de Whuan de una enfermedad de forma de pulmonía y se dijo que 

probablemente provenía de un virus de origen animal proveniente 

de un mercado local. El 13 de enero de 2020 el gobierno de China 

comunicaba la presencia en Whuan de una epidemia causada por 

un coronavirus hasta entonces desconocido y el 22 de ese mes de-

cidió poner en cuarentena a toda esa ciudad, pero ya en septiembre 

la Virgen había hablado sobre este punto. 

 

El 22 de agosto de 2017 dice María: El mal se extiende por 

todo el mundo y la justicia y el castigo de Dios se están acercando. 

La misma Iglesia esta llena de crisis de fe. Benedicto XVI hablaba 

de la dictadura del relativismo. Dentro de la Iglesia hay prelados 

que están incluso en la masonería. El año 1976 Mino  Pecorelli (un 

masón arrepentido de la logia P2) publicó en la revista OP-Osser-

vatore político un artículo titulado: La gran logia vaticana. Decía 

que el 17 y 25 de agosto la agencia de prensa Euroitalia había dado 

los nombres en código de 124 prelados masones incluido algún car-

denal. Algunos hablan de que el Papa Juan Pablo I fue avisado y 

tenía intención de sacarlos de puestos de la Curia, pero según algu-

nos fue asesinado a los 33 días de pontificado para evitar la purga. 

El mismo periodista Mino Pecorelli, que había publicado la lista, 

fue asesinado en Roma el 22 de marzo de 1979. 

 

No aseguramos estos datos, pero sí parece cierto que algún 

prelado del Vaticano era masón, al igual que en otros países de Eu-

ropa y, si lo eran de verdad y convencidos de sus ideas, tenían que 

pensar, no en acomodarse ellos a las ideas y dogmas de la Iglesia, 

sino en  querer infiltrar en la Iglesia las ideas masónicas de un reli-

gión universal con un Dios abstracto y nada personal. La masonería 

solo acepta como fuente de verdad la razón y promueve en todas 

partes ideologías anticristianas, diciendo que el aborto es a lo más 

un pecado venial por lo que desde hace muchísimos años la Iglesia 

considera incompatible ser cristiano y masón. Y así lo dicen clara-

mente algunos masones arrepentidos que sabían por experiencia lo 

que es por dentro la masonería, que ellos presentan como una Ins-

titución de ayuda social. 



 

La Virgen insiste mucho en que seamos fieles a Escritura, a 

la Tradición de la Iglesia y a  las normas de la Santa Sede. Pero no 

hay que olvidar que el mal está dentro de la misma Iglesia y por 

eso Pablo VI decía que el humo de Satanás había entrado en la Igle-

sia (29 de junio de 2005). Y ahí tenemos los casos de pedofilia y 

homosexualidad de sacerdotes, pero lo que nadie se atreve a decir 

públicamente por temor al poder   gay es que entre el 80 y el 90% 

de los casos de sacerdotes son de sacerdotes homosexuales. Que en 

el conjunto de la sociedad, el caso de sacerdotes así son el 0,03% 

¿y los otros 97%  no se cuentan? ¿Por qué solo se investigan los 

casos de la Iglesia? Ciertamente que estos casos, aunque fuera uno 

solo, sería lamentable, pero pensar que solamente en la Iglesia ca-

tólica se dan estos casos como algunos pretenden insinuar, ya que 

solo resaltan y publican estos casos…, es otro cantar. 

 

Otro problema de la Iglesia es la protestantización en muchos 

casos de la doctrina católica al querer eliminar la doctrina sobre la 

transustanciación, como si la Eucaristía fuera solo un pan bendito 

con una transignificación o significado especial referido a Cristo, 

pan de vida, pero sin que haya ninguna realidad de Jesús vivo, pre-

sente y resucitado en la hostia consagrada, incluso quieren eliminar 

el sacerdocio al no querer aceptar la transustanciación y eliminar 

los crucifijos y otras muchas cosas que van unidas a ciertos dogmas 

de fe como la virginidad de María. 

 

María nos habla de  una protección especial para los que se 

consagran a su Inmaculado Corazón para estar protegidos de las 

enfermedades que vendrán y de los ataques del demonio y de la 

gente mala (13 de mayo de 2017).  

 

Y anota: Escuchad los vientos de guerra. Rusia se está prepa-

rando. Sobre Roma caerá la peste, la miseria y la viruela que pro-

pagarán la muerte y desesperación (18 de junio 2016). Rezad por 

Europa y por los Estados Unidos, porque las armas nucleares están 

listas para la gran guerra (25 de febrero de 2017). 

 



La masonería y el satanismo quieren  controlar vuestras men-

tes (13 octubre de 2020). El nuevo orden mundial ha programado 

todo y quieren manipular vuestro ADN y vuestras mentes, este es 

un proyecto de Satanás.  Hijos míos, no acumuléis dinero porque 

vendrá un día en que no podréis comprar nada (18 de agosto de 

2020). 

 

Vendrán nuevas  enfermedades y la cura será difícil (28 de 

enero 2020). Debéis estar preparados porque llegará la persecución 

y seréis obligados a rezar a escondidas (20 de junio de 2020). 

Cuando las iglesias del mundo se unan a los poderes mundiales en-

tonces será la verdadera persecución y seréis obligados a esconde-

ros, porque os quitarán el sacrificio eucarístico de la misa (11 

agosto de 2020). 

 

Rogad por la paz del mundo, una guerra se está preparando 

en la que se involucrarán Rusia, China y Estados Unidos (24 de 

enero de 2017). 

 

En estos mensajes de María al igual que en otras apariciones 

marianas nos pide oración, rezo del rosario, penitencia, conversión 

y acudir frecuentemente a la confesión y comunión. El propósito 

principal de María es la conversión de los pecadores alejados de 

Dios. Dios los espera hasta el último minuto y todos los aconteci-

mientos que sucederán tienen el propósito de ablandar los corazo-

nes más endurecidos para que dejen el ateísmo o la incredulidad o 

la apostasía en que han caído y puedan volver al redil de Jesús con 

la fe auténtica que Dios quiere de todos nosotros. 

 

Jesús en un mensaje  anunció: Me da gran dolor ver que mu-

chos de mis hijos consagrados rechazan a mi madre y esto será uno 

de los motivos principales de los fuertes terremotos que vendrán en 

la Iglesia (18 de junio de 2019). Maria dice que muchos teólogos 

modernistas tratan de suprimir todo lo sobrenatural incluidas las 

apariciones marianas y  los milagros de Jesús en el Evangelio, a los 

que le dan una interpretación terrena hasta llegar a negar la divini-

dad de Jesús y su presencia real en la Eucaristía. Parte de los hom-

bres de Iglesia han perdido la fe (5 de octubre de 2019). 



 

En la mayoría de los mensajes la Virgen termina diciendo: Yo 

os bendigo en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. 

En ocasiones Gisella dice que María extendió su manto sobre los 

presentes o los acarició como una madre a sus hijos queridos. Tam-

bién nombra en muchos de sus mensajes algunas naciones que pro-

bablemente se verán muy probadas en los próximos acontecimien-

tos. Menciona mucho a Italia.  Nombra a Japón, Chile, Perú, Fran-

cia, España, pero especialmente son nombrados Estados Unidos, 

del que dice que tendrán que beber el cáliz amargo por sus muchos 

pecados, pero también cita frecuentemente a Rusia  y también a 

veces a China como los tres países más involucrados en la futura 

guerra. 

 

El padre René Laurentin un gran mariólogo decía que en el 

mundo en los 20 siglos de cristianismo había habido unas 2.400 

apariciones marianas, de las cuales unas 20 solamente habían sido 

aprobadas por la Iglesia y algunas otras por los obispos del lugar, 

lo que no quiere decir que todas fueran falsas, sino que los obispos 

no consideraron tener suficientes pruebas para aprobarlas oficial-

mente o simplemente porque al haber profecías no podían aprobar-

las hasta ver si se cumplían dichas profecías. De todos modos hay 

que considerar el enorme esfuerzo de Dios  a través de los medios 

ordinarios de salvación: Nueve primeros viernes de mes, cinco pri-

meros sábados de mes, llevar el escapulario de la Virgen del Car-

men, la devoción de las tres avemarías o de la medalla milagrosa. 

Además del envío frecuente de santos por medio de los cuales Dios 

ha realizado milagros como los profetas del Antiguo Testamento 

para  hacer volver al buen camino a los alejados de Dios. 

 

Por nuestra parte, aunque creer en los mensajes que nos la 

Virgen María en las apariciones en distintos lugares y países del 

mundo no es obligatorio, sin embargo no podemos dejarlos de lado, 

simplemente porque no son obligatorios, porque si Dios envía a su 

madre es para que nosotros por medio de sus apariciones, milagros 

y mensajes podamos entender y comprender mejor la fe católica y 



la vivamos en plenitud por medio de una conversión sincera y pro-

funda, de modo que nosotros a su vez seamos testigos fieles de 

nuestra fe ante los demás. 

 

Dios nos necesita y cuenta con nosotros y con  cada uno para 

la gran tarea de la salvación del mundo. Los que no quieran con-

vertirse a través de los milagros y de los avisos que enviará al 

mundo y a través de los sufrimientos que se padecerán en estos 

últimos tiempos. Dios  respetará como siempre su libertad y, si de-

ciden ir con los demonios en lugar de ir con Dios por toda la eter-

nidad, ellos mismos se han fabricado su propio infierno para siem-

pre. Pensemos en nuestros seres queridos, en las personas más que-

ridas, amigos y conocidos, y oremos por ellos, porque como dice 

nuestra Madre en Fátima: Orad y haced sacrificios por los pecado-

res porque hay muchas almas que van al infierno, porque no hay 

quien se sacrifique ni ore por ellos.  Recordemos que el infierno 

existe y se lo mostró a los tres niños en Fátima. 

 

Vivamos para Dios, vivamos para la eternidad, pues esta vida 

solo es un paso para el más allá. Esta vida es transitoria, es breve y  

frágil y se puede romper en cualquier momento. Pensemos en la 

eternidad y tratemos de amar a Dios con todo nuestro corazón para 

ser felices con él eternamente. Que Dios los bendiga por medio de 

María. 

 

Tu hermano P. Ángel Peña, agustino recoleto 

 

 

Pueden leer todos los libros del autor en www.libroscatolicos.org 
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